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A l’attention des délégués des clubs,  

Chères amies, 

Chers amis,        

Vous êtes les représentants des clubs de votre territoire et à ce titre, je vous remercie de venir 

participer à nos travaux et de faire entendre votre voix. 

En guise d’introduction, je vous rappelle que notre assemblée générale s’organisera en deux 

temps.  

Dans un premier temps vous assisterez le samedi à une présentation des actions fédérales 

que nous souhaitons mettre en place dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques. En 

substance, nous devrons engager notre réseau fédéral dans la promotion de notre discipline 

jusqu’aux Jeux Olympiques et Paralympiques et préparer ensuite les conditions d’accueil de 

nouveaux pratiquants – que j’espère important – dans nos clubs. Comme depuis trois ans, le 

directeur technique national en profitera pour faire un point sur les équipes de France avec en 

ligne de mire le plus gros évènement planétaire que notre pays va accueillir le 26 juillet 

prochain.   

En fin de journée, nous honorerons nos dirigeants par la remise de médailles Grand Or ainsi 

que les récipiendaires du trophée du plus beau jeu d’arc. 

Dans un second temps, le dimanche matin se tiendra au siège du CNOSF la partie 

institutionnelle : l’assemblée générale statutaire et élective puisque deux postes sont à pourvoir 

au comité directeur. 

Si cette assemblée générale restera classique dans les motions qui vous seront présentées, je 

souhaitais vous livrer quelques mots sur la décision du comité directeur de vous proposer de 

nouveau une augmentation du coût de la licence fédérale. 

Suite au dernier comité directeur qui s’est déroulé le 5 mars 2024, nous soumettrons à votre 

approbation une augmentation de 4 euros pour les adultes compétiteurs et pratique en club et 

de 3 euros pour les jeunes et les U11. La licence « sans pratique », les conventions et la licence 

découverte ne seront pas impactées par ces propositions. 

La FFTA se doit d’anticiper les évolutions et de se donner les moyens de ses ambitions. Les 

Jeux Olympiques et Paralympiques sont l’occasion de promouvoir notre discipline et de surfer 

sur le moment présent, mais pas seulement. Nous devons inscrire notre ambition sur du long 

terme.   

Grâce à vos décisions passées, vous avez permis d’assurer la sécurisation financière de 

certains de nos objectifs par la création des fonds associatifs. Je pense bien évidemment au 

soutien de nos athlètes par l’intermédiaire du fonds Paris 2024 mais aussi au fonds grands 

événements et plus récemment au fonds emplois qui permet d’accompagner des créations 

d’emplois au sein du réseau fédéral.  
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A côté de ces projets fléchés spécifiquement, nous vous proposons, cette fois-ci, que les actions 

fédérales à destination des clubs et des territoires puissent bénéficier d’un nouvel élan avec 

un cadre budgétaire amélioré de manière à créer les conditions de développement 

indispensables à notre sport et ses disciplines pour répondre aux défis de demain.  

Aujourd’hui, le budget de la fédération est à flux tendu et les marges de manœuvre deviennent 

résiduelles, sauf à effectuer dans un futur proche des choix qui pourront s’avérer difficiles. Les 

élus et les services de la fédération sont mobilisés pour œuvrer au mieux avec les moyens que 

nous leur donnons. 

Collectivement, je crois qu’il nous faut armer la fédération pour continuer à structurer 

efficacement notre réseau fédéral.  Enfin, nous nous devons de transmettre les bons outils à 

la mandature suivante pour impulser la fédération de demain. C’est pourquoi, avec le comité 

directeur nous souhaiterions que vous votiez favorablement cette proposition d’augmentation. 

Je tiens à vous remercier pour votre engagement au sein de la fédération et nous nous 

retrouverons tous ensemble les 23 et 24 mars prochains. 

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en mes chaleureuses salutations.  

 

                                      Le Président 

                                 Jean-Michel CLÉROY                                   
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